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Mercoledì, 13 Aprile 2022

APPARIZIONE DI CRISTO GESÙ GLORIFICATO NEL QUARTO GIORNO DELLA SACRA
SETTIMANA, NEL CENTRO MARIANO DI FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASILE, AL VEGGENTE
FRATE ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Frate Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Signore, non siamo degni che Tu entri nella nostra casa, 
però una Parola Tua basterà per sanarci

Amen.

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.

Invochiamo lo Spirito Santo per il Dono della Cura per tutta l'umanità.

Che il Santo Spirito di Dio, attraverso il potere del Dono della Cura, impregni con la Sua Luce tutte
le cellule e le coscienze, specialmente quelle di coloro che sono nella prigione spirituale e che da
decadi non riescono ad essere liberati e redenti.  

Preghiamo per questa causa importante del Mio Cuore, perché se la Cura non si stabilisce
nell'umanità e nelle coscienze, l'Amore non potrà stabilirsi nel mondo e tanto meno potrà stabilirsi
nei Regni della Natura che sono oltraggiati dalle mani degli uomini che non conoscono la Creazione
di Dio e interferiscono profondamente nell'evoluzione dei Regni Minori.

Mentre i Regni della Natura continueranno ad essere trasgrediti, esisterà ancora l'infermità nel
mondo e ancor più le malattie spirituali e psicologiche, perché l'umanità in superficie, cioè, la
maggioranza dell'umanità è in disarmonia con la Legge della Natura.

Così come Io vi invito in quest'ora ad amare il prossimo, vi invito anche ad amare i Regni Minori,
perché senza il loro intervento voi non sareste nulla, non avreste dove collocare i vostri piedi.

E, anche così, con tanti oltraggi e sacrilegi ai Regni della Natura: i minerali, i vegetali e gli animali
e, persino il Regno Elementale e Devico, per sacrificio maggiore, continuano a sostenere la
coscienza del pianeta.

Qualcuno si è mai domandato quanto amore c'è custodito in un fiore?

Qualcuno si è mai domandato quanto amore c'è custodito in una balena?

E come tutti i Regni continuano ad essere ancora oltraggiati?

Perché esiste questa necessità di sfruttamento, di abuso e di trasgressione ai Regni della Natura?  

Quante più coscienze sulla superficie del pianeta vengono in contatto con Dio internamente,
attraverso lo strumento poderoso della preghiera e dei Sacramenti, non solo al genere umano sarà
concesso il Dono della Cura dello Spirito Santo affinché le sue infermità siano curate, ma anche i
Regni della Natura riceveranno l'assistenza di cui necessitano per poter rigenerarsi, e questo è
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qualcosa che comincia nello spirituale.

Non vorrei smettere di dirvi questo, nel momento in cui abbiamo acceso una nuova candela della
Menorah, perché l'umanità non sta osservando né contemplando questa necessità.

Ora, voi che dite di essere spirituali, avete una parte in questa situazione per tutti quelli che non lo
fanno né lo vivono, per quelli che hanno perso completamente il senso di vivere nella Legge e
attraverso la Legge raggiungere la felicità di cui necessitano.

Ora comprendete la causa di tanta sofferenza sul pianeta?

Nel Mio Cuore pesano anche queste situazioni, perché Sono un essere umano come voi, che si è
incarnato nel mondo per poterlo redimire e volgerlo verso Dio, verso il Dio che avete dimenticato e
che molti disconobbero, ignorarono e rifiutarono attraverso i tempi.

Per questa ragione, dovetti vivere la Passione tra tante ragioni e motivi, che in nessun libro sono
scritti e che, attraverso le Mie Parole, oggi vi dichiaro.

Però la Mia storia non è finita qui, neanche finì nell'Ascensione di Gesù. La Mia vera storia
comincia con il Governo Spirituale dei mondi e dell'universo, quando nel più alto dei Cieli, nel
cuore dell'universo, il vostro Signore cominciò con la seconda tappa della Sua traiettoria evolutiva,
che in nessun libro è scritta né riconosciuta.

Però affinché sia rivelato Chi è veramente Cristo Gesù, deve uscire dalla Mia propria Bocca e da
nessun'altra, perché è qualcosa che era già pensato e scritto nel Cuore di Dio, perché tutto ha il suo
tempo e tutto ha il suo momento.

Il Mio desiderio non è riempirvi di conoscenza né di aspettative. La Mia aspirazione è che possiate
elevarvi, così come Io Mi elevai ai Cieli in coscienza, vivendo coscientemente il cammino della
cristificazione e della pace, trasformando le vostre vite giorno per giorno e in tutti i dettagli, non
aggiustandovi a ciò che è spirituale o moderno, non cercando protagonismo neanche riconoscimenti.
Perché mentre non amate il silenzio, così come Io lo amo, Dio non potrà parlare ai vostri cuori. Voi
sapete da quanto Egli spera di poterlo fare?   

Per questo, Egli invia ancora una volta il Suo Figlio nel mondo, affinché attraverso la Presenza del
Figlio di Dio e la Sua Energia Cristica e Cosmica, i cuori possano trasformarsi ed ascoltare.

Credete che esiste un Piano per ognuno di voi, così come Dio tracciò un Piano per la Mia Coscienza
umana, che si incarnò e visse tra voi per una ragione: affinché conosciate l'Amore Maggiore.   

Per questo, la Mia storia non finisce nell'Ascensione, il Mio grande compito comincia dopo
l'Ascensione ai Cieli, mentre gli angeli dell'universo Mi sollevavano e Mi conducevano fisicamente
verso altre dimensioni, ciò che qui si conosce come l'Universo Materiale.

Perché il Figlio di Dio quando ascese ai Cieli non ritornò alla Fonte Divina?

La ragione della Mia Esistenza è di essere con voi eternamente e che le vostre essenze siano
cristificate attraverso un'importante esperienza di amore e di perdono che solo voi potete concepire.

Attraverso una grande chiave lo riuscirete: amando il simbolo occulto della vostra croce. Quando
riuscirete a farlo e a comprenderlo, la vostra croce, la croce di ognuno dei Miei compagni, non sarà
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un martirio, ma l'opportunità di concretizzare una vittoria per Me, affinché le vostre coscienze e,
soprattutto, le vostre essenze raggiungano la stessa vibrazione ed elevazione che Io raggiunsi, anche
se non lo credete.

Se attraverso i tempi esistono santi incorrotti, per caso non credete che le vostre vite possono essere
incorrotte e che la materia possa essere santificata e cristificata?

Come credete che fu possibile la Risurrezione di Cristo o anche la Trasfigurazione di Gesù sul
Monte Tabor?

Come credete che fu possibile la moltiplicazione del pane e dei pesci, la cura dei paralitici, incluso
dei lebbrosi o la risurrezione dei morti, sull'esempio di Lazzaro? Voi credete che fu solo il Maestro
a farlo?

La coscienza co-creatrice dell'umanità esiste per evolvere e non per regredire e finché non
guarderete verso quell'obiettivo o verso quel principio, le forze del male vi distrarranno dal
cammino della cristificazione facendovi sentire che necessitate già altre esperienze.   

Il compromesso che molti dei Miei hanno revocato attraverso gli anni è qualcosa di intrasferibile,
non finisce cambiando vita o esperienza. Sappiate che il compromesso che ognuno di voi ha con Me
è spirituale ed essenziale e, così, è indissolubile, non può scomparire anche se vivete altre cose; e
quando vivete altre cose, sappiate che fate perdere tempo al Signore.

Allo stesso modo che oggi vi parlo con la maturità che Ho raggiunto nel Mio Governo Spirituale,
allo stesso modo parlo con le Gerarchie, così come parlai con il popolo di Israele, con tutti quelli
che vissero duemila anni fa, per avere la prima opportunità, il primo passo verso la redenzione totale
della coscienza.

E sapete cosa muove tutto questo? L'Amore e la Misericordia di Dio. Se questo non fosse ben
costituito nelle vostre coscienze nulla sarebbe possibile, così potrete comprendere e potrete vedere
come il mondo perde il tempo in altre cose e le coscienze non valorizzano la loro incarnazione.

Milioni di coscienze sprecano le loro vite e sono i propri angeli dell'universo che scendono negli
inferi del pianeta, perché non c'è nessuno che possa salvare quelle anime perdute.

Però se, attraverso i tempi, i Miei soldati nella superficie, i Miei guerrieri della preghiera
corrispondono senza lasciar raffreddare il loro cuore, Io tutto potrò fare, e molto di più potrò fare
attraverso di voi, così come Io Ho pensato e come è scritto nel Cuore del Padre.

Quando stetti sul Monte Tabor, potei riunire solo alcuni degli apostoli per far loro conoscere il Mio
vero Volto. La Trasfigurazione di Gesù, come l'Ascensione del vostro Maestro, non si
concluse solo nella glorificazione del Suo Essere, cioè nell'illuminazione delle Sue Cellule e dei
Suoi atomi, che fu ciò che gli apostoli videro sul Monte Tabor, ma essi, in quel tempo, ebbero una
Grazia straordinaria di conoscere il vero Volto di Cristo che non solo si riferiva alla Sua persona,
cioè al Suo essere umano, ma che, dal profondo del Mio Essere, Io li rivelai il Mio vero Volto, dal
quale veramente Io sorsi per voi conforme a ciò che il Padre aveva pensato; perché fu Dio stesso a
consegnarSi per quelli che necessitavano di ritrovarLo e riconoscerLo.

In quella rivelazione del Monte Tabor, essi conobbero il Volto del Cristo Cosmico, che è uno dei
sette aspetti della Mia Coscienza, l'aspetto più vicino all'Universo Materiale.
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Però dopo la Mia Ascensione ai Cieli, voglio che sappiate che la Mia storia non finì lì e che,
attraverso i tempi e dopo l'Ascensione, fui formato in un modo simile a come fui formato dagli
Esseni, vivendo iniziazioni specifiche che erano già programmate dall'Altissimo affinché, con tutta
l'esperienza della Passione, della Morte e della Risurrezione, l'Amore potesse ricostituire in questo
universo il Governo Spirituale che era stato interferito dal Mio nemico.

Perciò, per quanto in questi tempi esistono ancora battaglie spirituali e materiali, per quanto molti
non riescono ancora a vincere la loro propria dualità, per quanto molti non comprendono perché
sono sempre in un deserto tanto arido e secco o perché vivono certe esperienze che non avrebbero
mai voluto vivere, non dimenticate che nelle vostre essenze Dio vi formò come co-creatori proprio
come gli angeli.

Non vi dico questo per farvi sentire poderosi o più forti di quanto crediate di essere. Se in tutto
questo non esiste lo spirito dell'umiltà e della vera rassegnazione dall'Alto, non apprenderete a
camminare così come Io camminai, perché nonostante sia il Figlio di Dio, Quello che era stato
programmato per venire sulla Terra, il Mio essere umano, la Mia coscienza terrena, ebbe anche da
cristificarsi, superando le paure, i timori e persino i dubbi.

Siamo tutti simili a Dio.

Attraverso i tempi e dopo la Mia Ascensione, Egli Mi ha insegnato molte cose che ora Io vengo ad
insegnare a voi, solo per la ragione che sono unicamente la Volontà di Dio; e affinché questo sia
possibile è imprescindibile che vi liberiate dalla vostra propria volontà.

Ora, quando Io ritornerò al mondo, momento che non è così lontano per l'umanità, verrò rivelando
lo stesso Volto che rivelai agli apostoli sul Monte Tabor, però sarà dieci volte più forte di quello che
fu in quel tempo.

Perché tutti quelli che saranno in quel grande momento del Ritorno di Cristo, non solo vedranno il
Figlio Glorificato, non solo vedranno il Figlio Risuscitato, o anche il Redentore del mondo; ma
vedranno il Figlio di Dio trasfigurato, mostrando il suo Vero Volto, quello che, solo con la Sua
Presenza, attraverso la Presenza di Dio, redimerà il mondo intero.

E in quel momento, il Giudizio Universale sarà già stabilito e la Terra sarà riconfigurata e
ricostituita. E i principi dei Comandamenti di Dio saranno ristabiliti nelle coscienze, che potranno
conoscere le Leggi per poter conoscere i Raggi dell'Universo.

E quelli che rimarranno sulla Terra per far parte della Nuova Umanità saranno raggruppati secondo
i loro lignaggi, affinché insieme a Me ristabiliranno il Regno di Dio sulla superficie di questo
pianeta, dove non esisterà più il male nemmeno la dualità, energie che
confondono completamente le coscienze.

Però chi ama la Volontà di Dio, chi ama il Sacro Cuore di Gesù, supererà tutte le conseguenze che
vivrà la transizione della Terra e sarà collocato dove sia necessario servire. preparando molte più
coscienze per ricevere Cristo, il vostro Redentore.

Per questo, dobbiamo pregare e non dimenticare questi momenti che si avvicinano, perché non ci
sarà un'altra occasione o un altro momento affinché possiate ascoltare queste cose che oggi vi dico.
Perché quando i tempi che si avvicinano arriveranno alla vita di tutti, dovrete essere già pronti e
definiti.
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E sappiate che questa esperienza di cristificazione viene offerta incondizionatamente a tutti. E solo
colui che ama questa esperienza la comprenderà, perché è un mistero che Io costruisco attraverso le
vostre vite, le vite che si consacrano a Dio.

E una dimostrazione di questo è la consacrazione della vita materiale e della vita interna degli
esseri, come in questo momento succederà a quelli che venerano e adorano il Mio Cuore
Eucaristico, e che fino al presente si postulano ad essere i Miei eserciti adoratori per sostenere
l'intera Opera della Gerarchia e così, sostenere il pianeta e principalmente l'asse della Terra.   

Questa è la causa principale degli adoratori e deve essere il motivo principale; tutto il resto deve
venire dopo, incluso la propria coscienza che adora. Collocarsi davanti al Mio Cuore Eucaristico
deve essere attraverso un cuore vuoto.

E affinché comprendiate ciò che vi dico, vi offrirò attraverso il Corallo una canzone. Per questo,
chiamo Mia figlia, Faustina di Gesù, affinché venga qui a cantare al suo Signore e suo Sposo.

Che canti a tutti come è stata la sua esperienza di sentire un cuore vuoto. E così, dopo questa
canzone, dove avrete l'esperienza di svuotare le vostre coscienze e soprattutto i vostri cuori,
accompagnerete i postulanti ed adoratori, che oggi rappresentano un simbolo ed un numero
significativo davanti alla Confederazione dei Mondi.

Canzone: "Corazón vacío".

Se le anime spose Mi cantassero così, sarei capace di dare la vita per voi centinaia di volte, perché
so che ciò che Dio concepì attraverso le Sue creature è inconcepibile per molti. Solo un cuore vuoto
è capace di comprendere questi misteri generati dall'Amore del Creatore.

Grazie, sorella Faustina di Gesù! Io Sono Gesù di Faustina.

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.


